

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang sudah di bahas oleh peneliti pada bab-bab yang sudah di bahas sebelumnya dapat disimpulkan penelitian ini menghasilkan sebuah aplikasi monitoring murojaah yang berbasis *Android* yang mana dapat mempermudah para penghafal Al-Qur'an dalam mengulang hafalannya ketika di rumah agar hafalannya lebih kuat dan lebih baik.

Selain itu aplikasi juga dapat berjalan lancar pada saat digunakan atau diproses dan aplikasi juga mampu beroperasi diberbagai platform seperti di PC, laptop, maupun smarthphone. Selain itu aplikasi ini juga dapat menampilkan pembelajaran tentang huruf-huruf hijaiyah dalam belajar membaca Al-Qur'an dan juga dapat menampilkan berupa test dalam pengenalan huruf-huruf hijaiyah.

Untuk menggunakan aplikasi ini pengguna diharuskan untuk menginstall aplikasi terlebih dahulu. Setelah aplikasi terinstall pengguna dapat langsung menggunakannya dengan membuka aplikasi monitoring hapalan Al-Qur'an dan mengikuti runtutan-runtutan nya seperti yang sudah dijelaskan oleh penulis pada skripsi ini.

B. Saran

Saran yang disampaikan terhadap perkembangan penelitian kedepannya dari segi tampilan dan fitur yang mana akan membuat aplikasi agar lebih

menarik sehingga minat para penghafal Al-Qur'an dalam penggunaan aplikasi ini lebih tinggi. Aplikasi *Android* terdapat *update* berkala dari *bug* maupun pengembangan fitur.

C. Kelebihan dan kekurangan

1. Kelebihan aplikasi monitoring Murojaah Hafalan Al-Qur'an berbasis *Android*

Aplikasi monitoring murojaah ini memiliki beberapa kelebihan yang dapat membantu para penghafal Al-Qur'an yaitu dalam penyeteroran hafalan yang aman dengan aplikasi ini akan memudahkan para penghafal Al-Qur'an untuk melakukan pengulangan (murojaah) dan untuk para ustadz atau penjaga hafalan dapat memonitoring hafalan para santri mereka yang mana para pengguna dapat menyetorkan pengulangan hafalan mereka lebih teratur dan efisien sehingga para ustadz bahkan orang tua dapat mengetahui kemajuan hafalan para santri.

Selain dari memonitoring Hafalan Al-Qur'an para santri di aplikasi ini juga menambahkan informasi atau pembelajaran tentang huruf hijaiyah dengan gambar dan warna-warna yang bervariasi agar menambah ketertarikan pengguna untuk menggunakan atau belajar tentang huruf-huruf hijaiyah dan dilengkapi juga dengan suara penyebutan dari huruf-huruf hijaiyah tersebut agar lebih menarik. Serta ada tebak huruf yang akan membuat aplikasi ini lebih menarik untuk digunakan.

Untuk kelebihan selanjutnya dalam segi teknologi aplikasi ini berbasis *Android* yang mana dapat di akses dengan mudah dikarenakan banyaknya

gadget yang menggunakan *Operating System Android* yang beredar di pasaran sehingga aplikasi ini dapat di instal dengan mudah.

2. Kekurangan aplikasi monitoring murojaah hafalan Al-Qur'an Berbasis *Android*

Kekurangan dalam aplikasi ini yang paling utama adalah penggunaan Hosting Web yang mana ini memerlukan biaya untuk menyimpan Database para santri atau pengguna aplikasi secara online dan ini untuk keperluan jangka panjang dan skala besar akan memerlukan biaya yang lumayan banyak sesuai keperluan dari aplikasi terkait.

Kekurangan selanjutnya terletak pada jumlah penyimpanan atau ukuran dari aplikasi yang akan di instal di *device* yang mana aplikasi ini dalam segi ukuran lumayan besar.

Kekurangan yang terakhir adalah fitur yang mana masih kurang banyak di karenakan menimbang dari segi ukuran aplikasi ini saja, ini sudah lumayan besar dengan fitur yang kurang banyak.